

学年だより

美咲特別支援学校 センター分教室
2・3年合同版 11月10日
第 14 号

朝夕過ごしやすい季節になったかと思っていたら… あっ！と、言う間に肌寒くなり冬の訪れを感じる今日この頃、天候が安定せず、明日行われる高等部体育祭は、来週11月18日（金）に延期となりました。保護者の皆様におかれましては、【延期のお知らせ】のご確認よろしく申し上げます。さて、今回の学年便りも前回同様、特設授業の紹介をしたいと思います。センター分教室では、毎週、とっても充実した特設授業を展開しています(^_^) 生徒達も毎日充実した様子で、学びと成長に繋がっています。

日本銀行によるオンラインお金の授業～おしえて！日本銀行～（10月31日（月））



細断されたお札を
Get！して興奮気
味の生徒達

お宝はどこだー



10月31日（月）日本銀行本店とセンター分教室をオンラインでつなぎ、お金の授業を行いました。授業では、日本銀行の仕事と役割について（1. お札の発行2. 物価の安定3. 金融システムの安定）を教わった後、一人ひとり iPad を活用して、日銀の OR 見学とお宝探しを行いました(^_^) 「お宝見つけた！」「100億円！！」など生徒は大興奮（笑） お宝探しゲームの後は、お金の勉強（1. 2024年にお札が新しくなること 2. 偽造防止）を行いました。沖縄県内で日銀によるお金の授業を行ったのは、センター分教室が初めてのことで、とっても良い授業でした。

ALT を活用した英語の授業～ハロウィン～（10月31日（火））

かわいい♪
♪パンプキンができました



10月31日（火）ALT クリスタ先生と一緒にハロウィンの授業を行いました。生徒達は、ジャックオーランタン作りで夢中♪ カボチャをくりぬきながら英単語の勉強！みんなで協力しながらパンプキンを作ることができました(^_^)

配本図書館（9月8日（木）～）



分教室では、沖縄市市立図書館から月1回、本を配達していただき小さな図書館を開設しています(^_^)毎月、興味のある本を配達していただき生徒たちも喜んでます。2学期はじめは体育祭やウチナーグチ講座、自主活動などに役立つ本が、ずらりとならび休憩時間に読書する生徒も増えました(^o^)
11月は、修学旅行などに関連した本が並んでいます(^_^)
沖縄市市立図書館に感謝です。

体育祭演技リハーサル（11月10日（木））



メインアリーナを貸し切り、本番と同じように衣装を着てエイサーを踊りました(^_^)生徒の躍動感ある演技、一生懸命演技している姿に感動！！本番が楽しみです！

11月18日（金）に延期になったけど、みんなで力を合わせて頑張るぞ！！

センター分教室の看板が完成しました♪
出入口に設置完了！

《高等部体育祭延期のお知らせ》



日時：11月18日（金）
9時30分～12時20分

日程：本校登校
給食あり 15時30分下校～

